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Abstract

the big social and economic development made the women to go to work and share the men in
holding the responsibilities in the family . and be cause if the social change there is a change in the

position of the women in the family .

and from this we tried in our study to know if there is a problem between the problems in the family
and the women working .we split wour study into 2 .theoretical part and practicale . in their first we
study the problems in the family and in the second we choose a case study we used a survey .and

in the end the resulte was that there is no problems in the family related to womens work .
résume

Le grand développement social et économique a amené les femmes a travailler et a partager les
hommes en assumant les responsabilités dans la famille. Et étre cause si le changement social, il y

a un changement dans la position des femmes dans la famille.

Et de cela, nous avons essayé dans notre étude de savoir s'il existe un probleme entre les
probléemes dans la famille et les femmes travaillant. Nous avons divisé notre étude en 2 .theoreticale
part and pratique . Dans la premiere, nous étudions les problémes dans la famille et, dans le
second, nous choisissons une étude de cas, nous avons utilisé une survie. Et a la fin, le résultat

était qu'il n'y avait pas de probléme dans la famille liée au travail des femmes.





